

Communiqué de presse

Avril 2020

COVID-19

**Le Département des Hauts-de-Seine remet 5 000 masques
à l'UNAPEI Hauts-de-Seine 92**

**l'organisme départemental de l'Union nationale des associations de parents,
de personnes handicapées mentales et de leurs amis**

Mobilisé dans la lutte contre l'épidémie de Covid-19, le Département des Hauts-de-Seine remet 5 000 masques à l'UNAPEI Hauts-de-Seine 92, permettant ainsi à ses 1 100 salariés d'assurer dans de bonnes conditions leur travail auprès des personnes en situation de handicap mental. Destinés au personnel et aux usagers présentant des symptômes, ils protégeront l'ensemble des personnes présentes dans les 54 structures de l'association.

Cette distribution s'ajoute aux 48 000 masques mis à disposition chaque semaine par l'ARS et distribués par le Département des Hauts-de-Seine à destination des professionnels des services à la personne (Services d'Aide et d'Accompagnement à Domicile et services d'accompagnement à la vie sociale).

Association œuvrant en direction de personnes en situation de handicap mental (déficience intellectuelle, handicap psychique, handicap cognitif), l'UNAPEI Hauts-de-Seine 92 est gestionnaire de 54 établissements dont 48 établissements sociaux et médico-sociaux sur le territoire alto-séquanais et **accueille et accompagne plus de 2000 enfants et adultes en situation de handicap.**

Contact presse

Marion DEBAIN

tél. : 01 47 29 36 69

courriel : mdebain@hauts-de-seine.fr

www.hauts-de-seine.fr